



GOBIERNO DE CHILE
MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES
MISIÓN PERMANENTE DE CHILE ANTE LAS
ORGANIZACIONES INTERNACIONALES EN GINEBRA
13ª SESIÓN DEL EXAMEN PERIÓDICO UNIVERSAL
Argelia
Intervención de Chile
Ginebra, 29 de mayo de 2012
Cotejar según lectura

Sra. Presidenta:

Damos la más cordial bienvenida a la delegación de Argelia y agradecemos la presentación de su Informe Nacional.

Apreciamos la disposición de Argelia para aplicar las recomendaciones y compromisos voluntarios luego de presentar su primer Informe Nacional en 2008. Destacamos, de manera especial, el proceso de reformas constitucionales, políticas y socio-económicas emprendidas a la fecha, las que culminarán en la adopción de una nueva Constitución.

En esta oportunidad, el Gobierno de Chile desea formular tres recomendaciones:

- Continuar promoviendo iniciativas destinadas a empoderar a las mujeres de su país a nivel económico político y social, redoblando esfuerzos para la eliminación de prácticas discriminatorias que aún las afectan;



GOBIERNO DE CHILE
MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES
MISIÓN PERMANENTE DE CHILE ANTE LAS
ORGANIZACIONES INTERNACIONALES EN GINEBRA

- Mantener la atención particular otorgada a la protección de la infancia intensificando gestiones para la Promulgación del Código de Protección del Niño ;
- Alentamos a la pronta ratificación de la Convención Internacional sobre Desapariciones Forzadas.

Muchas Gracias